

# La Delegación Presidencial se enfoca en la seguridad pública

Desde la institución explicaron que este año será un periodo de importantes transformaciones.



LA DELEGADA CAMILA RIVERA TAPIA, SUBRAYÓ QUE LA SEGURIDAD PÚBLICA SIGUE SIENDO UNA PRIORIDAD PARA EL GOBIERNO.

Redacción  
La Estrella

## CRIMEN ORGANIZADO

**A** sí lo destacó la delegada Presidencial Regional de la Región de Arica y Parinacota, Camila Rivera Tapia, tras el balance realizado por el Gobierno donde se destacaron importantes avances en materia de seguridad ciudadana, con un enfoque en combatir el crimen organizado y mejorar la seguridad en frontera.

Sin duda, “un año de intenso trabajo donde se cimentaron las bases para crear un país más seguro, comprometido en fortalecer la seguridad de todas personas, especialmente en nuestra región, donde los desafíos que enfrentamos diariamente son más complejos”, afirmó.

En materia legislativa, el 2024 se aprobaron más de 60 proyectos orientados a apoyar el trabajo de las policías y luchar contra el crimen organizado. Entre estos, destaca la creación

Respecto a los compromisos asumidos en la Mesa Contra el Crimen Organizado que lidera la Delegación Presidencial con presencia de diversas instituciones regionales, el 2024 se generó una importante coordinación entre el Ejército de Chile, Carabineros, la Policía de Investigaciones junto a otras instituciones, para prevenir y perseguir el crimen organizado en la región. Además, se invirtió más de 8 mil millones de pesos para mejorar la infraestructura y dotación de personas dedicadas al combate del crimen en la región de Arica y Parinacota. Aunque los avances son significativos, la delegada Camila Rivera Tapia, subrayó que la seguridad pública sigue siendo una prioridad para el Gobierno. “Seguiremos trabajando para garantizar la seguridad, enfrentando los desafíos con determinación y unidad”, concluyó.

del Ministerio de Seguridad Pública, un paso histórico para mejorar la coordinación y la respuesta ante el crimen en todo el país.

Y las cifras así lo demuestran. En el control de la frontera Chile-Perú se registró una reducción del 46% en ingresos ilegales al país desde febrero de 2023 a noviembre de 2024, gracias al trabajo conjunto de

las Fuerzas Armadas y las policías. Durante este periodo, se registraron más de 20 mil impedimentos de ingreso y 37.098 controles de identidad, fortaleciendo el control en la frontera entre ambos países.

En este contexto, la delegada Camila Tapia, se refirió a la inversión del Gobierno. “Más de 4.000 millones de pesos en equipa-

miento para reforzar el control fronterizo, se incorporaron nuevas cámaras de televigilancia, vehículos 4x4 y cuatrimotos, así como el despliegue de nuevos puestos de observación fronteriza”, señaló.

Respecto al trabajo en los barrios, la autoridad fue enfática en mencionar que “se ha registrado una reducción de los homicidios consumados en la región de Arica y Parinacota”. De acuerdo a cifras entregadas por la Fiscalía Regional de Arica y Parinacota, el 2024 se registraron 26 homicidios consumados, frente a 32 del año 2023. Un avance atribuible al Plan Calles Sin Violencia lanzado en abril de 2023, que considera una estrategia de intervención específica para cada territorio en base a un trabajo coordinado con Carabineros de Chile, la Policía de Investigaciones y el Ministerio Público, con el objetivo de detener la tendencia al alza de los homicidios. 📍